



N° 152

Le 10 juillet 1992

## M<sup>me</sup> FLORA MacDONALD REPRÉSENTERA LE CANADA À LA CONFÉRENCE DU PACIFIQUE-SUD

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé que l'honorable Flora MacDonald, présidente du Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI), serait à la tête de la délégation canadienne qui participera à une rencontre des Partenaires du dialogue, Forum du Pacifique-Sud, les 10 et 11 juillet, à Honiara (îles Salomon).

La rencontre des Partenaires du dialogue fait suite à la conférence annuelle du Forum, qui réunit tous les États indépendants du Pacifique-Sud, dont l'Australie et la Nouvelle-Zélande.

«Le Canada veut renforcer ses relations avec le Pacifique-Sud, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Le dialogue du Forum sera certainement une excellente occasion pour les dirigeants du Pacifique-Sud d'échanger de façon constructive sur des sujets d'intérêt commun, tels que le développement économique, l'environnement et les changements climatiques.»

Le Canada abordera également la question de la surpêche avec les pays du Forum, ces derniers étant très favorables à la proposition canadienne visant la tenue d'une conférence internationale sur la pêche en haute mer. La résolution à cet effet a d'ailleurs été adoptée par une majorité écrasante à la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement, tenue en juin.

Le Forum du Pacifique-Sud a été créé en 1971, pour permettre aux États indépendants et autonomes de la région d'examiner divers problèmes et dossiers qu'ils ont en commun, tels que l'environnement, la sécurité commune et le commerce.

Le Canada est Partenaire du dialogue depuis 1989, soit depuis la constitution du Partenariat. Les autres membres sont les États-Unis, la France, le Japon, le Royaume-Uni et la République populaire de Chine.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874